



On va être envahis de djihadistes et ces imbéciles applaudissent à la chute de Bachar

10 décembre 2024 Christine Tasin [DJIHAD](#), [RIPOSTE LAIQUE 1](#)

III Chute de Bachar Al-Assad : en Allemagne, en Autriche ou en Grèce, la diaspora syrienne en liesse reste prudente sur un éventuel retour au pays

Par Jean-Baptiste Chastand, Elsa Conesa, Marina Rafenberg

🕒 Lecture : 3 min.



RALF HIRSCHBERGER / AFP

Quelques heures après la chute du régime de Bachar Al-Assad, des milliers de membres de la diaspora syrienne se sont spontanément rassemblés dans les rues en Allemagne, en Autriche, en Grèce, dimanche 8 décembre, pour célébrer ce que nombre d'entre eux nomment déjà « *la fin de la guerre* ». En

Combien de Syriennes en liesse dans nos rues ? Pas une ! Combien de barbues complices des djihadistes ? Des milliers !



SHIVAYA INFO



Je ne sais si la Russie n'a pas pu empêcher la chute de Bachar devant les hordes d'islamistes lancées contre lui car elle a déjà à gérer une guerre aberrante de défense des intérêts et de la vie des Russes en Ukraine ou si elle ne l'a pas voulu pour donner une leçon, magistrale, à l'Occident dégénéré comme dit souvent mon amie Sylvia Bourdon, Occident qui soutient le nazi Zelensky.

Il n'empêche que le résultat est là. Et terrible. Bachar, dernier rempart en Syrie contre l'Etat Islamique et ses abominations, est tombé, il s'est réfugié en Russie avec sa famille et... **j'ai honte d'être française, j'ai honte de faire partie de l'UE.**

La France salue carrément la chute du régime de Bachar « *après plus de 13 ans d'une répression d'une grande violence contre son propre peuple* ». On croit rêver. Ou plutôt, on est en plein cauchemar... **Et les dhimmis de Berlin d'en ajouter une couche** « *c'est un grand soulagement* ».

J'ai honte... J'ai peur. Les peuples européens sont aux mains de complices de l'État Islamique...

Il est évident que nous allons une fois de plus, être envahis par des cohortes de Syriens – et de Syriennes – fuyant le régime liberticide et islamiste qui s'installe à la place du modéré et occidentalisé Bachar. Et que, obligatoirement, des djihadistes vont arriver en masse chez nous avec eux.

Depuis 13 ans que l'horreur menace Bachar et les Syriens qui se battent désespérément avec la seule aide de Poutine, qu'ont fait Hollande et Macron ? Qu'ont fait les Américains ? RIEN. Et même moins que rien. Ils ont clairement montré que les monstres de l'EI qui attaquaient la Syrie ne leur déplaisaient pas.

Rappelez-vous Fabius soutenant les terroristes d'al-Nosra, affirmant sans pleurer qu'ils « faisaient du bon boulot ».

<https://resistancerepublicaine.com/2015/10/24/la-france-soutient-les-djihadistes-dal-nosra/>

J'ai honte. J'ai peur. Je suis dans une colère noire, une de plus.

Christine Tasin

<https://resistancerepublicaine.com/>

<https://ripostelaique.com/on-va-etre-envahis-de-djihadistes-et-ces-imbeciles-applaudissent-a-la-chute-de-bachar.html>